



学校教育目標

個性豊かで、思いやりの心や考える力のある児童の育成

めざす児童像 3つの「あ」

だ 「だれに対しても自分から元気よくあいさつする子」

い 「いつでも ありがとうの 感謝の気持ちをもつ子」

なん 「なんでも 最後まで あきらめない子」

10月後半～11月は充実の学校行事！！



最近はめっきりと寒くなってきました。10月の末まで半そで短パンの姿だった登校時の「あいさつ隊長」も今では一気に長そでシャカシャカジャージ姿に衣替えしました。

朝は、ほとんどの子ども達が背中を丸め、「さむーい」と言いながら登校してきます。中には「寒いのに毎朝ありがとうございます。」や「ボス、おつかれさまです。」など一声二声かけてくれます。寒さの中でも、こうした子ども達の温かい言葉に癒され、楽しく生活を送れていることに感謝する今日この頃です。

さて、表題にもありますように、充実の学校行事で今回の学校だよりはお話満載です。早速紹介していきます。



○ カルビー・スナックスクール（5年生）

10月19日（木）に、5年生がカルビー食品から来ていただいたゲストティーチャーに「ポテトチップス」や「サッポロポテト・ベジタブル」などの原材料や賞味期限と消費期限の違いなど、普段学校では学ぶことのない知識を教えていただきました。

スナック菓子の食べ過ぎ注意や食べる量を考えることの必要性について学び、子ども達も「うーん」と考えさせられる内容だったようです。後日6年生も同じ内容の学習をしました。育ち盛りの子ども達には、とても重要で大切な時間だったように思います。



へえー、ふーん



そうなん？こんなの？

○ 校外学習 若松区グリーンパーク（1、2年生）

10月25日（水）に1年生と2年生が若松区のグリーンパークに行きました。カンガルーやワラビー広場、はたまたポニー広場でふれあい体験などキュートな姿を間近に見ることができました。

また熱帯生態園では、熱帯を代表する大きな樹木や色とりどりの花々をはじめ、は虫類や鳥、大きな魚、優雅に舞う日本最大の蝶、オオゴマダラを観察することができました。

「きれい」「ふわふわ飛んでる～」「すごくあったかいね」などなど。。目をくりくりして楽しむ1、2年生は、まさに天使のような可愛さでありました(*^_^*)

生きた本物の教材に触れ、五感を刺激するのも大変よい学習ですよね！！

保護者の皆様、お弁当等の準備、本当にありがとうございました。



カンガルーかわいいな



わあ、きれいなちょうちょ



わくわく、ときどき

学校だより

令和5年11月21日 NO9-2

だ い な ん こ



大南っ子

北九州市立大里南小学校 校長 堤 和久

学校教育目標

個性豊かで、思いやりの心や考える力のある児童の育成

めざす児童像 3つの「あ」

だ 「だれに対しても自分から元気よくあいさつする子」

い 「いつでも ありがとうの 感謝の気持ちをもつ子」

なん 「なんでも 最後まで あきらめない子」



○ 消防士さんと一緒に（3年生）

10月31日（火）に、3年生は消防士さんと一緒に学習をしました。体育館ステージでのドライアイス煙幕体験や消火器体験、実際に消防士さんの装備を身に付けるなど、リアルな経験をさせていただきました。

防護服は「体が重くて動けな〜い」消火器では「あっ、ちょっと狙った場所よりずれた(〜;)」など、生き生きと活動できました。

○ 地域安全マップ作り（4年生）

11月10日（金）に、4年生が地域安全マップ作りを行いました。九州国際大学の姜先生をはじめとして30名ほどの学生のみなさん、市役所の方に緊急時の身の守り方などを教わりました。ゲームを通して楽しくふれ合うことができ、とてもよい体験ができました。



○ 大里南市民センターふれあい祭り

11月11日（土）に、本校の太鼓クラブとダンスクラブがステージを盛り上げていました。生き生きとしたダンス、かっこよい太鼓、どちらも見ごたえのあるものでした。

大里南の子ども達は輝いています!!!

修学旅行に行ってきました。6年生

11月7日（火）と8日（水）に、6年生が修学旅行に行ってきました。2日間とも大変よい天気にも恵まれ、けがや病気もなく、素晴らしい修学旅行になりました。1日目は、佐賀県立宇宙科学館、大刀洗平和記念館を見学し、亀の井ホテル柳川に宿泊。2日目は、グリーンランドでグループ活動をしました。大刀洗平和記念館では、それまでに積み上げてきた平和学習のまとめとして平和集会を行い、平和の大切さを深く感じ取ることができました。大里南小学校みんなで折った千羽鶴を奉納し、永遠の平和を祈ってきました。2日目のグリーンランドでは、グループのみんなで話し合いながらアトラクションを選びました。お互いに譲り合いながら意見を調整し、仲良く活動できていました。

バスの中では、ガイドさんが準備してくださったゲームやクイズで楽しみました。Jポップの全員合唱で盛り上がるシーンも見られました。ルールを守り、思いやりのある行動で、楽しい修学旅行になりました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



6年1組



6年2組



6年3組